

## **Concluye Gobierno del Estado rehabilitación del Libramiento Camargo**

- La obra se desarrolló con una inversión de más de 28 millones de pesos y beneficiará a más de 49 mil 500 habitantes de la región

El Gobierno del Estado informó que fue concluida la obra de rehabilitación del Libramiento Camargo, que abarcó un total de 5.7 kilómetros en ambos cuerpos de la vía, para optimizar la movilidad de los habitantes de la región.

Los trabajos se efectuaron gracias a una inversión superior a los 28 millones de pesos, en beneficio de más de 49 mil 500 usuarios.

Desde su construcción en 2010, esta infraestructura no había tenido una intervención de esta magnitud.

La Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas dio a conocer que los trabajos consistieron en la sustitución de la carpeta asfáltica y la instalación de señalética horizontal, lo que garantiza el tránsito adecuado para los más de 5 mil vehículos que por ahí circulan.